
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）住宅マス
タープランについ
て

市民の住宅セーフティネットを構築するという基本理念に基づく基本方
針各項の進捗状況について。

（２）菊池恵楓園
の将来構想実現に
向けた協議会につ
いて

今年度も開催されるのか。今年度、検討、議論される課題は何か。

（３）ハンセン病
市民学会への参加
について

分科会において、楓の森小学校、中学校と菊池恵楓園の入所者との交流
などの発表をしてはどうか。

（４）都市圏交通
について

次世代バスシステム（ＢＲＴ）、グランドデザインなどについて、具体
的な構想があるのか。

（１）GIGAスクー
ル端末の更新につ
いて

①来年度以降の端末の買い替え、処分の有無とデータ消去に対する認識
と取組み。

②小型家電リサイクル法の認定事業者数と連携への認識と取組み。

③適法な認定事業者への委託及びデータ消去法等に必要な予算措置への
見解。

①単身高齢世帯数の現状。

②高齢者サポート事業についての普及啓発、連携、活用について。

③高齢者サポート事業の相談体制、対応能力の充実を図ることへの見
解。

④身元保証人不在の場合における入院、入所の受入れ対応の現状調査。

⑤身寄りのない高齢者の問題に迅速に対応するための体制構築。

⑥終活支援の具体的取組や提供サービスの拡充について。

⑦身寄りのない方の火葬のルールや手続きについて

⑧身寄りがなく、経済的に余裕のない高齢者の葬儀、火葬、納骨に関す
るサポートについて。

⑨終活情報登録制度の導入について。

⑩市民、関連団体からの声を取り入れる機会を設けることについて。

（３）婚姻届の記
入例見直しについ
て

①婚姻届けの記入例の記載の現状。

②記入例の見直し・検討。
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（１）SONY 新工
場の環境や渋滞へ
の影響について

①TSMC の本格稼働、第２工場の着工に加え、現在合志市内にSONY が新
工場を建設中である。地下水や渋滞への影響をどう考えているのか。

②新工場ではどれだけの地下水を使用するのか。把握していないなら把
握すべきではないのか。

③新工場における交通量の増加はどれだ
けに上るのか。対策は。

（２）環境対策に
ついて

①市民のPFAS汚染への不安は大きい。PFASを水質汚濁法で有害物質に定
めることや県地下水保全条例で規制すること、廃棄物処理法における汚
泥処理にPFAS規制を加えるなど、整備が必要だと考えるが見解は。国、
県に働きかけるべきではないのか。

②有機フッ素化合物除去実証実験の結果と今後の方針について。

（３）高齢者の補
聴器助成について

①加齢性難聴についての認識は。

②特定健診などで聴力検査を加えてはどうか。

③補聴器助成が必要ではないのか。

（１）こども家庭
センターについて

①家庭センター設置後の対応状況は。

②母子保健と児童福祉、相談支援機能の一体化により、実際にどういっ
た面で良い効果が上がったのか。

③虐待等の対応状況について。

④緊急入所枠等の活用を検討してはどうか。

（２）保育の質の
向上について

①市と保育園等との関係性について。

②ガイドラインの策定についての見解は。

③避難情報発令時等の対応ガイドラインについて。

（３）市職員の
キャリアパスにつ
いて

①市職員のキャリアパスの現状は。

②複線型人事についての見解は。

（４）算数セット
の備品化について

経済的負担の軽減、記名の負担軽減のために算数セットを備品化しては
どうか。
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（１）水道水の適
温について

①夏場になると水道水の温度が所により異常に高くなると聞くが、把握
しているのか。

②苦情等について。

③調査はしているのか。

④日向地区が特に高いと聞くが、原因と今後の対策は。

（１）時差出勤に
ついて

①時差出勤を始めてから、職員や市民の声は。

②メリットとデメリットは。

③今後も続けるのか。

（２）名誉市民に
ついて

①名誉市民についての規定はあるのか。

②２０代・３０代の特定健診率向上のため特定健診のポスターのモデル
を依頼してはどうか。

（３）特定健診に
ついて

①特定健診の受診率の推移は。

②結果はどのような疾患が多いのか。

③人工透析や糖尿病・高血圧の方の増減はどうか。

④人工透析や糖尿病などを減らすためにどんな指導をしているのか。

（４）水道事業に
ついて

①管轄の省庁が変わったが、大きな変化は見られるのか。

②ここ5年間の漏水の状況は。

③老朽化した配水管取替工事は計画通り進んでいるのか。

④水源地の水質検査は、どのくらいの頻度でしているのか。

⑤水質に変化はみられるのか。
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